

Ein kleiner Streifzug durch 25 Jahre Jugend Eine Welt



JUGEND EINE WELT

25 JAHRE BILDUNG
ÜBERWINDET
ARMUT

1997

Gründungsversammlung am 28. Juni 1997, Verein „Jugend Eine Welt – Don Bosco Aktion Austria“ entsteht

1998

Hurricane „Mitch“ wütet in Honduras – Jugend Eine Welt unterstützt Don Bosco-Nothilfe

1999

Zeitschrift „Don Bosco Weltweit“; 24 Jugendliche auf Volontariats-Einsatz; 53 Projekte unterstützt;

2000

Gesamtspendenvolumen von über 15 Mio. ATS eingesetzt; 41 Volontariats-Einsätze; 60 Projekte unterstützt;

2001

895 Einsatzwochen von VolontärInnen; **Erhalt des Spendengütesiegels**

2005

Erdbeben in Pakistan mit 75.000 Todesopfern – Jugend Eine Welt hilft mit den Don Bosco-Partnern; Info-Kampagne über Millenniums-Entwicklungsziele „Österreich schießt Millennium Development Goals“

2007

Umstrukturierung des Vereins, Name auf „Jugend Eine Welt - Don Bosco Aktion Österreich“ geändert

2008

kickfair-Kampagne während der Fußball-EM in Österreich, um über das Schicksal von Straßenkindern zu informieren

2009

Erster „**Tag der Straßenkinder**“; Gründung der Don Bosco Finanzierungs GmbH - **erste Don Bosco Bildungsanleihe**

2010

Erdbeben in Haiti mit über 200.000 Toten - Jugend Eine Welt leistet Nothilfe und unterstützt mit den Don Bosco Projektpartnern den Wiederaufbau

2011

Rückkehr des 100. Oberösterreichischen Volontärs; Beginn des Bürgerkrieges in Syrien - Hilfe für die ProjektpartnerInnen vor Ort

2012

15 Jahre Jugend Eine Welt; hohe staatliche Auszeichnung für das von Jugend Eine Welt unterstützte Kinderschutzzentrum „Don Bosco Fambul“ in Sierra Leone

2013

der von Jugend Eine Welt mitgetragene Verein **VOLONTARIAT bewegt** übernimmt Organisation der Volontariatseinsätze

2015

Gründung der Servicestelle **WeltWegWeiser** für internationale Freiwilligeneinsätze; insgesamt 550 junge Menschen haben seit 1997 einen Volontariats-Einsatz absolviert; Nothilfe nach Flutkatastrophe in Indien und Erdbeben in Nepal

2016

Gründung der Jugend Eine Welt gemeinnützigen **Privatstiftung**; Bildungsteam startet

2017

Senior Experts – Start des Entsendeprogramms für Menschen mit Berufs- und Lebenserfahrung; Hungerkatastrophe im Südsudan

2018

Start Bildungsteam in Graz; Neuer Bürostandort in Wien

2020

Corona-Pandemie – Unterstützung der Nothilfe der ProjektpartnerInnen in 24 Ländern; das Magazin „Giovanni“ startet

2021

Corona-Nothilfe dauert an; Humanitäre Hilfe für die äthiopische Region Tigray und den Libanon;

2022

Humanitäre Hilfe für Binnenvertriebene und Flüchtlinge aus der Ukraine